

Hola, me llamo Hugo y soy de Huelva.

En este confinamiento he descubierto... ¡¡que el deporte puede ser divertido!! Ya lo sé, no os lo creéis, yo tampoco lo creía hasta que empecé a hacerlo. Todo empezó un sábado por la tarde. Mis padres me obligaron a hacer deporte. Yo no quería parecer un flojo así que me puse a hacerlo. Al día siguiente me volvieron a obligar y a partir de ese momento lo empecé a hacer todas las tardes.

A los demás niños les quiero decir que prueben cosas que normalmente no pueden hacer porque no tengan tiempo.

Cuando acabe esta cuarentena, seguro que seguiré haciendo deporte y descubriré que también tenía tiempo para hacer esta actividad antes. ¡Seguro que si empiezas a hacer una nueva actividad te pase lo mismo!,

Bueno, paro de escribir que me tengo que poner a hacer deporte.